

Diagonales : Comment vient l'innovation

10-03-2013

C'est dans sa baignoire, rapporte Vitruve, qu'Archimède aurait eu la révélation de son principe. Et près d'un pommier, selon Voltaire, que Newton aurait conçu la loi de la gravitation universelle. Plus tard, Tocqueville fonde la science politique en se baladant aux Etats-Unis, et Darwin invente la théorie de l'évolution en visitant les Galápagos.

Les idées neuves viennent là où l'on va les chercher. Et pas seulement au bureau.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com